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【アイデアコン表彰式&市長表敬訪問】 

夏休みに有志で応募した「地方創生    政策アイデアコ

ンテスト」で、近畿経済産業局長賞を頂けたため、6人で 

表彰式に参加しました！プレゼンもあったのですが、かなり 

大きい会場だったので山本は緊張しました。表彰式の次

の週には、丹波篠山市長とお会いする機会をつくって 

いただき、受賞案であるベジタリアン都市についてお話しし

てきました。市長や新聞記者さんから厳しいご指摘を 

いただき、自分たちの案の甘さを痛感したのですが、FS の 

清水先生のご協力のもと、実現に向けてプロジェクト化 

していくことになりました。これから頑張りましょう！ 

 

12月 

1月 

【広報 P発足】 

昨年末から、AGLOC の広報を考える広報 P

が発足しました。4 回生の杉本さんが発起人

で、計 6人で活動しています。 

1〜2週間に一回のペースでミーティングを 

重ねており、主に SNS の運用方法や HP 更

新について話し合っています。HP にみんなの

自己紹介が増えたので見てみてね！ 

 

 

【新入生歓迎会】 

山本は参加できなかったのですが、非常に盛り上がったと聞いて

います。篠山の観光名所紹介の後、みんなでエピソードトークを

したのかな？新入生のよしくんが、おでんの卵が大好きという噂

は山本まで伝わってきました笑 

 

   AGLOC 会報 
【サークル月報(12,1 月分)】 

サークル内でも最近の活動を報告した方が良いのでは、という意見が広報 P で出たので、今月から月報をスタートさせます！(お

試しなので、評判が悪ければ消滅します笑) 初回は 4回生山本が書きます。12 月のアイデアコン関係も含めて、2 ヶ月分 

報告します！ 
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【その他】 

新年会を受けて、農家さんにアンケートを実施し、今後の農ボラのあり

方を考えるという企画が始まっているみたいです。気になる方は 

りょーすけまでご連絡お願いします！ 

また、篠山の城下町の飲食店と、ベジタリアン料理の開発を目指す 

プロジェクトもスタートしそうです。こちら興味ある方はふなくんまで 

お願いします。 

 

【新年会】 

今年はコロナの都合上、新年会は初のオンライン開催となりました！農家さんには、 

コミセンにソーシャルディスタンスをとって集まって頂き、アグロックメンバーそれぞれの家と 

コミセンを繋ぐかたちで行いました。 

オンラインだと色々難しいかなと思っていたのですが、農家さんが積極的に発言して 

くださり、かなり活発に意見交換ができたと思います。みんなが頑張って準備した 

おかげですね！お疲れ様でした。 

 


